
          8月 31日（火）12:00 開会 
         進行：須田会員 

 

ゲスト紹介 

 

ガバナー：   新井和雄 様 

ガバナー補佐：   鈴木 稔 様 

ガバナー補佐セクレタリー： 太田秀夫 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

メイン配信会場での様子 

 

 

会長の時間        荒川会長 

 

会長の時間をいただきます。 

いよいよガバナー公式訪問の本番がやってまいりま

した。初めてのオンライン例会です。不慣れな点もある

かと思いますが、こういった形で皆さんのお顔を拝見で

き、例会開催できたことに心よりうれしく思います。 

今回のオンライン例会開催にあたり、オフィス・バロ

ンさんに配信サポートとしてご協力いただいておりま

す。ありがとうございます。 

来週以降の運営については検討中ですが、今回の開催

をきっかけに活発に活動していきたいと思いますので、

今日は長時間になりますが、皆さんどうぞよろしくお願

いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告           小笠原幹事 

 

l 8月28日に地区の第1回会長幹事会が行われました。 

l 9 月 12 日に予定されておりました海岸清掃ですが、

緊急事態宣言により、26 日に延期となりました。 

l 9 月 7 日例会予定ですが、会場が借りることができ

ませんので、WEB 開催にしようと思います。詳細は

後日ご連絡いたします。 

l 本日 13 時からクラブ協議会を開催します。各委員

長よろしくお願いいたします。 

 

 

出席報告       滑川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 18 名 11 名 69.23 ％ 8 名 100％ 7 名 

 

 

プログラム 

 

卓話        新井和雄ガバナー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 皆さんこんにちは。よろしくお願いいたします。 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和 3年 09 月 07 日（火） 【プログラム】公式訪問を省みて / 会長・幹事 

 
次 回 例 会：令和 3年 09 月 14 日（火） 【プログラム】60 周年記念事業会合（第 1回） 
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■会 長  荒 川 浩 信 ■副 会 長  池 澤  健 
■幹 事  小笠原 邦 浩  ■会報委員  鈴 木 幸 一 
 

例 会 報 告 



l ガバナー公式訪問として、RI 会長の方針と第 2820

地区の目標と方針を伝えるという責務がございま

す。長時間になりますが、お付き合いいただきたい

と思います。 

l コロナ禍の状況でございます。私は 8月 6日にワク

チン接種が終わっております。そして、自分自身が

感染していないかを毎朝、キットを使い確認してお

ります。 

l 今年 2月に国際協議会が行われました。本来ですと

アメリカですが、今回はリモートで行われました。 

l RI 会長の今年度テーマは、「奉仕しよう みんなの人

生を豊かにするために」です。インド・カルカッタ

出身の会長です。 

l 奉仕活動は、奉仕を受けた側も豊かになるが、奉仕

をしたロータリアン自身が感じる心の豊かさのほ

うがはるかに大きいと何度も言っていました。 

l そして RI 会長は、会員増強の話をされました。今

年度中に世界で130万人に増強したいと説明されま

した。皆さんが一人ずつ連れてきてくれれば、会員

は増強されます。なぜ増強する必要があるのでしょ

うか、それは「もっと行動する」ために「もっと成

長する」必要があるからです。 

l 年間目標は２つです。 

l １つは「女子のエンパワメント」です。彼の母国で

は、女子だからという理由で勉学の機会を得られな

い等、男性より不遇な場合が多いそうです。女子も

自分の人生の選択肢を広げる活動をしたいとのこ

とです。 

l ２つ目は「環境の保全」への取り組みです。これは

ロータリー７つ目の重点分野です。彼は世界でロー

タリー奉仕デーを実施するように指示しました。 

l そこで私は、地区スローガンを「Think Globally, 

Act Locally!」にしました。地球の未来を想い 地

域社会に貢献しましょう！という意味です。 

l 海岸清掃は、9月 26 日に開催予定です。 

l 海のゴミは 85％がプラスチックごみです。年々増え

ています。我々が海岸清掃することによって地域貢

献にもなりますが、海洋汚染を減らし、地球の温暖

化抑制にも少しですが寄与することになります。こ

ういったことが、地区スローガン「Think Globally, 

Act Locally!」の行動となります。 

l 清掃活動をすることにより、これらのゴミはどこか

ら来たのか、減らすにはどうしたらいいのかと考え

ることで、人々の行動変容を促すことが最終目的で

す。 

l 今回の活動は、世界中の同期ガバナーに発信したと

ころ、多くの方が賛同し、日本だけではなく、世界

では今のところ 3万人を超える登録者数がいます。

ロータリーが同じ日に市民と共に同じ活動をする

ことが実現します。ロータリーの歴史でも初めてに

近いことだと思っています。 

l 次に地区目標です。「2820 地区の持続可能な発展に

資する奉仕活動の推進」としました。 

l 具体的には、7つ挙げさせていただきました。 

l （１）ロータリーの新しい重点分野「環境の保全」

の推進 

l （２）クラブをサポートする持続可能な地区運営体

制の強化 

地区会員を 2,000名に回復したいと思います。ご協

力お願いいたします。 

l （３）質の高い奉仕活動の推進 

クラブセントラルの活用を促進し、RI 会長賞受賞の

支援をしたいと思います。 

地区の職業奉仕委員会では、外部卓話の準備をして

います。ぜひ活用いただきたいと思います。 

今、ローターアクトクラブ変革の時期です。次年度

からは人頭分担金や財団寄付も求められます。その

代わり補助金を使えるようになります。 

皆で支えないとローターアクトがなくなるかもし

れません。皆さんで支援していきたいと思います。 

l （４）公共イメージの向上 

ホームページやSNSの威力はすごいものがあります。

皆さんのクラブでも活用していただきたいと思い

ます。 

l （５）ロータリー財団の活用と支援 

日立南 RCは、ものすごい支援をしていただいてい

るクラブです。ところが、地区補助金もグローバル

補助金も申請ありません。 

多大な寄付をいただいているのに、それを活用した

奉仕活動をしていません。ぜひ次年度は地区補助金

の申請をして地域社会に貢献していただきたいと

思います。 

l （６）米山記念奨学会の支援 

当地区は、46％が中国留学生と増えてきてしまって

います。多様な国との懸け橋ができればいいと思っ

ています。 

l （７）ヒューストンへ行こう 

2022 年国際大会開催地がヒューストンになります。 

皆さんの参加をよろしくお願いいたします。 

l ご清聴ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スクリーンショットにて記念撮影 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


